

Article de « Le Pays » du 05 Avril 2012

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Écot Le village a accueilli l'harmonie rudipontaine



L'HFR à l'étroit mais toujours efficace.

Photo Yves Bongay

A l'initiative de la municipalité la petite salle des fêtes, rénovée, a reçu l'Harmonie Fanfare Rudipontaine pour le concert de printemps au pays des Escotais. Un site qui n'est pas un environnement adapté à un concert d'envergure, mais c'était sans compter sur le talent d'une formation musicale que toute la région connaît pour ses prestations de haut niveau. C'est ainsi que les Escotais ont pu apprécier le rôle de chef d'orchestre, Jean-Paul Klinguer qui a magistralement dirigé les 23 musiciens présents, (choix judicieux parmi les 83 ad-

hérents dont 75 musiciens que compte l'HFR), afin que le groupe musical s'adapte au confinement des lieux et ainsi permettre au public de profiter et savourer, au maximum, le chemin musical proposé. Une partie des musiciens s'est transformée en chorale au gré des partitions, une belle initiative pour rehausser la qualité du spectacle et en fait adapter la salle au programme musical de la soirée. Rendez-vous est déjà pris pour une prochaine séance où les notes s'égraineront avec délice sur le plateau escotais.

Yves Bongay